

五つの宝



泉八小だより 第13号

運動会特集2 当日編

校長 井上 雅晴

地域の絆！ 運動会！！

9月19日（日）、台風一過の晴天の下、念願だった泉第八小学校の運動会を行うことができました。

新型コロナウイルスの急速な拡大を受けて、一時はどうなることかと思われましたが、山村PTA会長の「今年は是非やりたい！」という願いと、上下両区長様はじめ地域の皆様のご理解の下、なんとか無事開催することができました。飲食に伴う感染リスクを回避するため、半日の開催としたり、ご来場いただく方々を制限させていただいたりしましたが、学校に地域の方々の声に戻ってきたことは本当にうれしく思っています。

受付では、お名前を確認し、体温チェック！



チェックが終わられた方は、黄色いテープを貼っていたで、一目瞭然！

開催に当たっては、少しでも感染リスクを軽減するために、PTAの皆さんに、いろいろな工夫をしていただきました。

PTAをはじめ、地域の皆様方のさまざまな「思い」「願い」のもと、ご来場の皆様のご協力があってこそできた今年の運動会！ 本当に感謝しますとともに、改めて「地域とともにある泉第八小学校」を実感しました。

競技の中でも消毒！
バトンを消毒して、次の走者に渡します。



運動会点描！

郷土の誇り「縦木神楽」

地域の皆様方との思い出の数々
技巧走「家族になろうよ！」



「丸太切り競争」
奇跡の職員チーム優勝!!



ブログでは詳しくご紹介！

運動会の様子は、とても紙面では紹介できません。ブログで詳しくご紹介していますので、是非、ブログもご覧ください！

右のQRコードを読み取っていただくか「泉八小 ブログ」で検索されてみてください!!



泉八小blog